

ADDRESS

Fachruddin Resmi Pimpin HIPMI Barru Periode 2024-2027

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Aug 27, 2024 - 05:51



BARRU- Pelantikan dan pengukuhan badan pengurus cabang (BPC) himpunan pengusaha muda Indonesia (HIPMI) periode 2024-2027, berlangsung di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Senin (26/8/2024).

Dalam acara tersebut, Fachruddin yang juga pengusaha rumah makan Melati Barru dilantik sebagai ketua umum BPC HIPMI Barru oleh Ketua Umum BPD

HIPMI provinsi Sulsel dan disaksikan oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Pelantikan ini juga turut dihadiri Plt. Ketua TP PKK Barru Dokter Ulfah, Anggota DPR RI Terpilih Andi Amar Ma'ruf Sulaiman, Teguh Iswara Suardi, Plh. Sekda Barru, Asisten dan Staf Ahli, Pimpinan OPD, Ketua Umum BPC HIPMI Parepare dan Pangkep.



Dalam kesempatan itu, Ketum HIPMI Barru Fachruddin menyampaikan apresiasi ucapan terima kasih kepada para pengurus HIPMI Barru atas kerjasama, sehingga acara pelantikan dan pengukuhan dapat terlaksana pada hari ini.

"Terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada rombongan Ketum BPD HIPMI Sulsel yang bisa hadir dalam kesempatan ini. Terkhusus juga kepada anggota DPR RI terpilih Andi Amar dan Teguh Iswara Suardi atas kehadirannya diacara pelantikan ini", ungkap Fachruddin.

Sementara itu, Suardi Saleh mengucapkan selamat atas pelantikan ketua umum dan Pengurus terpilih. Ini adalah amanah dari para pengusaha muda, BPD HIPMI Provinsi dan amanah seluruh masyarakat Kabupaten Barru.

"HIPMI harus punya visi misi dan ini sangat penting karena jika tidak memiliki visi misi kita tidak dapat menentukan arah kita, dengan visi misi kita memiliki target yang diinginkan dan berupaya agar target itu dapat tercapai", kata Suardi Saleh.

Secara khusus, Suardi mengapresiasi kehadiran HIPMI karena pelantikan hari ini menggambarkan organisasi ini hidup, kehadirannya di Barru.

"Alhamdulillah menunjukkan progress menjadi bukti bahwa pengusaha muda di Barru tumbuh dibawa dorongan anak-anak mudanya Barru", ujarnya.